Tristes, mais si fiers de lui et de ce qu'il nous laisse, nous annonçons le départ, vendredi soir 18 septembre 2009, dans sa 77e année, de notre cher

Je sais que je vais vers Jésus. Il m'a pardonné. Je serai avec Lui et nous serons tous réunis au ciel.

## Juan Antonio GARCIA

dit Tony

Ses enfants: Dolores et Raymond **Favez-Garcia,** à Echallens; Esmeralda **Garcia** et Ahmed **Wahid,** à Renens;

Janine **Garcia-Andrey**, à Renens;

Son épouse:

Diego **Garcia,** à Lausanne; Ses petits-enfants: Noémie et Matthew **Neighbour-Favez,** Cendrine **F**a

Noémie et Matthew **Neighbour-Favez**, Cendrine **Favez** et Marijan **Luburic**; Pascale **Favez** et Marc **Boers**, Mathias **Favez** et Marinelle **Rochat**; Samuel **Favez** et Gaëlle **Baumgartner**; Zineb **Garcia**;

ainsi que tous ceux qui l'ont connu et aimé, parents, amis, voisins. Pour la qualité de leur présence, un tout grand merci à l'équipe de soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux.

Le culte d'adieux aura lieu, le jeudi 24 septembre, au temple des Croisettes, à Epalinges, à 14 h 30. Honneurs à 15 heures.

Honneurs a 15 neures. Le défunt repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne. Domicile de la famille: chemin de Pallettes 49, 1020 **Renens.**